



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Jueves 24 de Abril de 2025 – N.º 2118



FIESTA NACIONAL DEL SURUBI

En la última sesión del HCD se analizó y aprobó por unanimidad, sobre tablas, el Proyecto de Resolución que declara de Interés Municipal “la 48° Fiesta Nacional del Surubí y la 37° Expo Goya, bajo el lema “El Mundial de Pesca se juega acá”.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

24 de Abril

1815 – Nace el jurista, político e historiador porteño Vicente Fidel López, autor de una Historia de la República Argentina.

1875 – Fallece la educadora porteña Juana Manso, colaboradora de Domingo Faustino Sarmiento y autora de textos escolares.

1877 – Nace en Palermo, Italia, el médico psiquiatra, escritor y sociólogo José Ingenieros, docente en la Universidad de Buenos Aires y autor de varias obras, entre ellas La evolución de las ideas argentinas y El hombre mediocre.

1883 - En La Plata son encontrados restos óseos humanos al excavar los cimientos de la Casa de Gobierno de la Provincia de Buenos Aires.[2]

1916 – Fallece el naturalista y periodista ítalo-argentino Pedro Scalabrini, creador y director del Museo de Paraná y promotor del estudio de la historia natural. Donó sus vastas colecciones al Museo Escolar Sarmiento.

1917 – El presidente Hipólito Yrigoyen interviene la provincia de Buenos Aires debido al fraude electoral, afirmando que la autonomía es de los pueblos, no de los gobiernos.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

FIESTA NACIONAL DEL SURUBI

En la última sesión del HCD se analizó y aprobó por unanimidad, sobre tablas, el Proyecto de Resolución que declara de Interés Municipal “la 48° Fiesta Nacional del Surubí y la 37° Expo Goya, bajo el lema “El Mundial de Pesca se juega acá”.

La concejal Vivian Merlo ponderó lo mucho que significa la Fiesta Nacional del Surubí para Goya. “Un evento importantísimo para nuestra ciudad”, remarcó.

“Año a año va creciendo, cada vez nos visitan más turistas”, dijo, y auguró que desde el 30 de abril al 4 de mayo fecha de la 48° edición “vamos a vivir días muy emocionantes y hermosos, porque Goya se viste de fiesta”.

CICLO DE CHARLAS EN CARPA DE PRENSA

También la concejal de la UCR se pronunció a favor del proyecto que declara de “interés municipal” el Ciclo de Charlas sobre pesca deportiva, la Reserva Isoro, ictiología y otros temas de interés a realizarse en el marco de la Fiesta Nacional del Surubí.

“En esta edición, en la Carpa de Prensa se va a realizar un ciclo de charlas organizado por la COMUPE”, dijo la edil mencionando a Sebastián Soler que aportó la información.



Señaló que las charlas son abiertas a escuelas, clubes deportivos y a toda la ciudadanía. “Se van a tratar temas interesantes” afirmó, e invitó también a sus pares a participar.

Puesto a consideración, el mismo fue aprobado.

PRODUCCIÓN SUSTENTABLE

El propietario de Molino Arrocero comentó sobre una apuesta a la producción sustentable con la utilización de energía renovable en su emprendimiento.



Rafael “Negro” Giordano argumentó que dos razones fundamentales llevaron a adoptar este sistema: la reducción en los costos de producción y el cuidado de los recursos naturales, del medio ambiente; con el compromiso de llegar con la meta establecida desde la empresa, Misión 2030, a usar en

un 100% la energía renovable. Hoy se ocupa casi un 50%, y afirmó que la idea es dejar un mejor planeta a las futuras generaciones.

“La idea es al 2030 llegar al 100% en la utilización de la energía renovable. En la actualidad usamos alrededor de un 40% a 50%, pensando en dos factores: el ahorro de la energía y un aporte pequeño, como grano de arena, o “de arroz”, al cuidado del medio ambiente a nivel mundial. Son los dos objetivos primordiales de este desafío”, sostuvo.

“Deseamos que muchas empresas, emprendimientos, puedan imitar. Es algo complejo entender la utilización de los paneles solares, con el tiempo

iremos aprendiendo mucho mejor, lógicamente que requiere una preparación, capacitación para la optimización de la utilización de este recurso, la energía renovable, para continuar apostando a nuestro país, a nuestra Argentina bendita”.

“Tenemos mercado interno: Corrientes, Entre Ríos, la provincia de Buenos Aires; nos estamos expandiendo de manera paulatina para cumplir con los compromisos también en el mercado externo. Nuestra producción está distribuida el 60% para el mercado interno y el 40% para el mercado externo. En estos momentos estamos preparando contenedores con destino a Turquía, también hemos enviado a Costa Rica y Nicaragua. Para nosotros es significativo, en el contexto global no son muchas estas cantidades, pero para nosotros sí. Implica un gran desafío para cumplir con las exigencias de esos mercados”.

“En el mundo existe mucha competitividad, eso nos impulsa a no obrar de manera imprudente, no te podés dar el lujo de cometer errores porque significa la pérdida de la oportunidad de un mercado para nuestra marca”, consideró.

“La energía en nuestro rubro es muy influyente en el costo. Con esto, si

Dios quiere vamos abaratar los costos para mantener la calidad productiva y los mercados logrados. Nosotros, al tener costos elevados debemos buscar reducir para competir con el mercado del MERCOSUR, en el sentido de colocar esos productos en los países que estamos llegando. Uno espera que el factor económico a nivel nacional nos dé la certeza de reglas claras, porque los insumos están a valor dólar, necesitamos que las autoridades nos ayuden a bajar esos costos para ser competitivos. Estamos haciendo esta apuesta a la energía renovable, buscamos mejorar, innovar, logrando algo que a nivel nacional e internacional solicitan: calidad y competitividad”.

“La materia prima de la elaboración de nuestra marca "La Rosario" la adquirimos a productores arroceros de la zona. Nuestro objetivo es, con la Misión 2030, llegar a esa fecha con el 100% de la utilización de la energía renovable. Las ventajas hoy se dan en los días no laborables, sábado, domingo y feriados, en que el Molino está cerrado y esa energía la entregamos a la red de energía pública, la DPEC, quien nos compra esa energía a un precio razonable, debitándonos en los pagos a la empresa de energía”.

CICLO DE CHARLAS DECLARADO DE “INTERÉS MUNICIPAL” EN CARPA DE PRENSA DE LA 48ª FNS

FNS 2025 #MUNDIALDEPESCA	
CARPA DE PRENSA	
LUN. 28 DE ABRIL	De 8 a 16 hs / Entrega de credenciales
MAR. 29 DE ABRIL	De 8 a 00 hs / Entrega de credenciales
MIÉRC. 30 DE ABRIL	16 h / Charla "Marcación de Peces" por Bióloga Natalia Silva 18 h / Reunión "Coordinación de vuelo de Dron" por Marcial Alberto Adrián 20 h / Cobertura Inauguración FNS 2025
JUEV. 1 DE MAYO	9:30 hs / Charla "Ley Ysoró" por Ignacio Osella 11 h / Charla "Pesca deportiva: entre economía y ecología" por Ariel Robledo 20 h / Agasajo Día del Trabajador 21 h / Cobertura FNS "Peña de Pescadores"
VIER. 2 DE MAYO	16 h / Charla "Pesca deportiva en todas sus modalidades" por Matias Jalil 19 h / Charla "Visión de Alta Performance y cuidados de los ojos en Pesca Deportiva" por Dr. José Arrieta 21 h / Cobertura FNS "Elección de Reina"
SÁB. 3 DE MAYO	7 h / Sorteo de Zonas (Carpa de Pescadores) 14 h / Cobertura Largada de Lanchas 21 h / Cobertura FNS
DOM. 4 DE MAYO	Resultados del 48º Mundial de Pesca Cobertura: Llegada de embarcaciones-Carpa de Pescadores 14:30 hs / Cobertura Festival Musical 20 hs / Cierre de carpa

En el marco de la 48 Fiesta Nacional del Surubí, 37 Expo Goya, del 28 de abril al 4 de mayo de 2025, en Carpa de prensa “Rubén Álvaro Galarza Ortiz”, organizada por la Comisión Municipal de Pesca (COMUPE), se realizará un ciclo de Charlas, con el objetivo de promover la educación y la difusión de conocimientos sobre pesca deportiva, ictiología y la Reserva Ysoró.

Esta propuesta fue declarada de Interés Municipal por el Concejo Deliberante, en la última Sesión de esta semana. Durante la misma, la concejal Vivian Merlo fundamentó el apoyo al proyecto declarado de

“interés municipal” el Ciclo de Charlas que se llevará a cabo en la Carpa de Prensa, en el marco de la edición 2025 de la Fiesta Nacional del Surubí.

La concejal Merlo, destacó la importancia de este evento al señalar que “en esta edición se va a realizar un ciclo de charlas, organizado por la COMUPE”. Diseñadas para ser accesibles a escuelas, clubes deportivos y a toda la comunidad, enfatizando la necesidad de involucrar a la ciudadanía en temas cruciales que atañen al medio ambiente y a la pesca local.

En este ciclo de charlas se tratarán “temas interesantes”, fomentando así la participación activa de todos los sectores en la difusión y aprendizaje de estos temas tan importantes.

Este ciclo de charlas promete ser un espacio enriquecedor para todos los asistentes, donde se abordarán conocimientos valiosos y actualizados

sobre el ecosistema local y la práctica responsable de la pesca. Con el apoyo de expertos en el campo, se contribuirá a la formación de una comunidad más consciente y responsable con respecto a sus recursos naturales.

La Fiesta Nacional del Surubí, un evento emblemático en la región, se convierte así en el marco perfecto para fomentar la educación y la concientización sobre la importancia de la preservación de nuestros recursos y el cuidado ambiental. Este espacio de charlas no solo enriquecerá a quienes asistan, sino que también alentará a la comunidad a adoptar prácticas más sustentables y respetuosas con el entorno de la flora y fauna de nuestro litoral argentino.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

POSTERGACIÓN ACTO DE INAUGURACIÓN



Mariano Hormaechea
@marianohormaechea

Comunicamos que por inclemencias climáticas se suspende la inauguración de la puesta en valor del espacio público del Puerto programada para el día de hoy. Próximamente informaremos la nueva fecha y horario.

Comunicamos que por inclemencias climáticas se suspende la inauguración de la puesta en valor del espacio público del Puerto programada para el día de hoy. Próximamente informaremos la nueva fecha y horario.

48° Fiesta Nacional del Surubí -Comupe

GOYA SE PREPARA RECIBIR Y VIVIR SU MÁXIMA FIESTA DE PESCA DEPORTIVA

Escenario Mayor
Vier. 2 de mayo

- ELECCIÓN DE REINA/CONDUCCIÓN: PAMELA DAVID
- PRESENTACIÓN DE LITTLE GYM, BAILEMOS, MOVE 3
- KE PERSONAJES

Sáb. 3 de mayo

- CONDUCCIÓN: MARCELO IRIBARNE
- BALLET OFICIAL DE LA FNS
- SORIANO SOSA
- BALLET MUNICIPAL ANA MARÍA TRAININI
- ORQUESTA MUNICIPAL (INVITADA: NOELIA GARCÍA)
- BALLET LIBERARTE
- FRANCO CADELAGO
- DIEGO GUTIERREZ (INVITADA: CAMILA GÓMEZ)
- NICKI NICOLE

ORGANIZA Co.Mu.Pe Goya Municipio Goya CORRIENTES 48° EDICIÓN

Si no lo crees mirá todo lo que será cada noche de espectáculo del Escenario Mayor "Juan Melero

La Comisión Municipal de Pesca (COMUPE) dio a conocer días atrás la grilla de artistas principales que formarán parte del escenario Mayor “Juan Melero”, además de ello quedó oficialmente conformada la grilla de aquellas bandas y artistas que dirán presente en el escenario principal de la 48° Fiesta Nacional del Surubí.

MIÉRCOLES 30 DE ABRIL:
BALLET OFICIAL FNS

RECITADO Y CANCIÓN DEL
SURUBÍ
OSCAR MACÍAS Y CURUPÍ
Ballet ESTUDIO DEL
MOVIMIENTO LIBRE
RATONES PARANOICOS

JUEVES 1 DE MAYO:
GANADORES DEL PRE SURUBÍ
Ballet OFICIAL FNS
ÉSTEFANO SEGOVIA “EL
PRÍNCIPE DEL ACORDEÓN”
JUAN IGNACIO LÓPEZ
ESCUELA MUNICIPAL DE DANZAS
NATIVAS “EL TROVADOR”
TIERRA DE SAMBA Y COMPARSA
AYMARÁ
PEDRO PONCE Y SU CONJUNTO
Ballet MARINA BELUCCI
(PERCUSIÓN)
JUANCITO GUENAGA
EL MAGO Y LA NUEVA

VIERNES 2 DE MAYO
ELECCIÓN DE REINA /
CONDUCCIÓN: PAMELA DAVID

PRESENTACIÓN DE LITTLE GYM,
BAILEMOS MOVE 3
KE PERSONAJES

SÁBADO 3 DE MAYO
CONDUCCIÓN MARCELO
IRRIBARNE
Ballet OFICIAL DE LA FNS
SORIANO SOSA
Ballet MUNICIPAL ANA MARÍA
TRAININI
ORQUESTA MUNICIPAL (INVITADA
NOELIA GARCÍA)
Ballet LIBERARTE
FRANCO CADELAGO
DIEGO GUTIERREZ (INVITADA
CAMILA GÓMEZ)
NICKI NICOLE

DOMINGO 4 DE MAYO
LA CUBANA
Ballet DANZARTE
CHOCO BAND
Ballet CHEVERE
TENTACION LATINA
G-LATINA
LA T Y LA M

OPERATIVOS ASISTENCIALES EN PRIMERA Y TERCERA SECCIÓN

El pasado martes, como estaba programado se llevó adelante la asistencia médica sanitaria, a pobladores de primera sección en Paraje Maruchitas



Un equipo conformado por agentes municipales y de provincia atendió a familias del paraje mencionado y zonas vecinas. El Operativo de la Municipalidad de Goya y Delegación de Desarrollo Social de la Provincia, realizaron atención médica, campaña de vacunación, entrega de medicamentos, relevamiento social y entrega de módulos. En Paraje Maruchitas, se atendieron 38 familias.

En la continuidad de este programa, hoy jueves 24, en tercera sección paraje Las Mercedes fueron atendidas 45 familias del lugar. A pesar de las inclemencias climáticas, el buen estado de caminos, permitió que el equipo de personal municipal y de Desarrollo Social de Provincia, pudieran cumplir con la atención médica, sanitaria prevista.

170 nuevos egresados en carreras docentes y técnicas:

INVITAN AL ACTO DE GRADUACIÓN DEL INSTITUTO SUPERIOR GOYA

El ISG invita al acto de “Graduación de Egresados 2024-2025” a realizarse el próximo lunes 28 de abril a las 19:30 horas a desarrollarse en su local escolar de calle Ñaembé y Policía Federal.



La rectora del Instituto Superior Goya, Magíster Anabela Quiroga tendrá a su cargo la toma de juramentos a los alumnos egresados de las carreras en formaciones docentes algunas de ellas y técnico profesional otras como: Matemática, Física, Educación Inicial, Educación Especial, Primaria, Artes Visuales, Música y carreras técnicas como Administración Pública, Infraestructura Informática, Desarrollo de Software, Logística, Hotelería, Turismo, Bromatología. La docente adelantó que la comunidad educativa se encuentra “muy ansiosa” organizando el acto académico del viernes con 170 egresados y que este año van a dar a conocer nuevas carreras y orientaciones.

Palpitan que será un acto lleno de emociones contenidas por el reciente fallecimiento de quien fuera su rector, el doctor Daniel Lesteime, ocurrido el pasado 10 de diciembre y que impactó tanto en la comunidad de Goya.

“Emocionalmente es bastante fuerte pensar en esa circunstancia y uno se pone a mirar hacia atrás y este momento lo asumo con mucha responsabilidad por el enorme legado que dejó el Dr. Lesteime” dijo.

“Él nos dejó muy alto el nombre del instituto en todo Corrientes y el lugar que ocupa en nuestra sociedad porque se habla muy bien fuera de Goya, hay que colaborar para mantener este compromiso y brindar los honores a quien nos puso en ese lugar” enfatizó la docente.

ORDEN DEL ACTO

El acto dará inicio con la entrada de las banderas de ceremonias, continuando luego con el cambio de abanderados y escoltas.

Este acto se organiza por grupos de estudiantes en forma aleatoria no hay un orden establecido “es decir ninguna carrera es más importante que la otra” aclaró.

OFERTAS ACADÉMICAS

“Año a año este abanico de profesionales que brinda a la sociedad viene a completar áreas específicas que van cubriendo todos los sectores sociales...es un abanico de formación profesional interesantísimo porque hay 23 carreras en los tres turnos” señaló.

Destacó la gratuidad y excelencia de esta casa de estudios terciarios. Solo se pide en forma voluntaria un aporte a cada alumno para hacer frente a gastos administrativos.

“Como toda institución pública cuesta mantener, nosotros funcionamos en tres turnos y tenemos 1800 estudiantes y es muy difícil solo con las arcas del estado mantenernos, entonces se pide una cooperación, pero no es obligatoria” reiteró.

La invitación está hecha, el Instituto Superior Goya espera contar con la grata presencia de todos los asistentes, quienes serán testigos de este momento trascendental en la vida de los graduados.

Inicio lunes 5 de mayo

MAQUILLAJE SOCIAL: CAPACITACIÓN GRATUITA CON CERTIFICACIÓN MUNICIPAL EN GOYA

La Secretaría de Educación de la Municipalidad de Goya lanza una nueva propuesta formativa pensada para brindar herramientas concretas a quienes deseen formarse en el mundo del maquillaje social. Se trata de un curso de capacitación totalmente gratuito, con certificación oficial municipal y una duración de dos meses.

Del 24 al 30 de abril

Maquillaje Social

Curso de capacitación gratuito con Certificación Municipal

- Duración del cursado:** 2 meses
- Destinatarios:** Mayores de 18 años.
- Lugar de realización:** Escuela Municipal Antonio Villarreal (Av. Neustadt 181)
- Inscripción:** Del 24 al 30 de abril de 09:00 a 11:00 hs. y de 16:00 a 18:00 hs. En calle Las Heras N°555 y en Av. Neustadt N°181

¡Cupos Limitados!

Goya Municipio Secretaría de Educación

El curso que comenzará el lunes 5 de mayo está dirigido a personas mayores de 18 años y se dictará en la Escuela Municipal Antonio Villarreal, ubicada en Avenida Neustadt N° 181,

un espacio que se consolida como punto de referencia para la formación e inclusión laboral.

Quienes deseen inscribirse podrán hacerlo del 24 al 30 de abril, en el horario de 9 a 11 por la mañana y de 16 a 18 horas por la tarde. Los puntos de inscripción habilitados son calle Las Heras N° 555 y la Escuela Antonio Villarreal.

Desde la Secretaría de Educación remarcaron que los cupos son limitados, por lo que se recomienda a los interesados acercarse con antelación para asegurar su lugar.

Esta iniciativa forma parte de las políticas públicas impulsadas por el Municipio de Goya con el objetivo de ampliar las oportunidades de formación y promover la inserción laboral a través de capacitaciones prácticas y de rápida salida.

CAMPAÑA DE VACUNACIÓN ANTIGRI PAL EN GOYA

En la mañana del jueves, el Subsecretario de Salud, doctor Emilio Martínez detalló que avanza la campaña de colocación de la vacuna antigripal.



Continúa en Goya la campaña de vacunación antigripal con el fin de llegar a la población de manera gratuita, para disminuir complicaciones, hospitalizaciones, secuelas, problemas de salud ocasionadas por la infección del virus influenza.

“La semana pasada comenzó la campaña de la vacuna antigripal. Primero se vacunó el personal de salud, después se reciben las dosis para las demás personas mayores de 65 años, puérperas, embarazadas y los niños de 6 a 24 meses”, explicó.

Todos aquellos que estén por fuera de este rango etario tienen que tener la indicación médica correspondiente.

“Como todos los años, recibimos las dosis del Ministerio de Salud de la Provincia que a su vez recibe del Ministerio de Salud de la Nación. De esas dosis recibidas se deja en La Asistencia un poco y se reparte a las salas periféricas”.

“Nosotros atendemos la parte de la población más vulnerable, de barrios

periféricos, sin cobertura y dentro de este rango etario”, aclaró.

La gripe es una enfermedad respiratoria viral. Este virus cobra más fuerza en los meses más fríos del año y por eso se determina que la campaña inicie antes de que comiencen las bajas temperaturas.

Cabe señalar que la mutual PAMI tiene convenio con farmacias, las personas con su carnet deberán solicitar en las farmacias para vacunarse en forma gratuita. “De esta manera nos alivia un poco el trabajo a nosotros que tenemos una población bastante importante de personas vulnerables de bajos recursos a los cuales no le podemos dejar desamparados y debemos vacunarlos”, enfatizó.

Martínez aseguró que se cuentan semanalmente con dosis limitadas, de acuerdo a los envíos que se reciben, de 400 a 500 dosis que “se agotan en el día o dos días máximo”.

Solicitó a las personas que tengan paciencia, la campaña recién está empezando, se vacuna todo otoño. “Nosotros mandamos dosis a las salas de los barrios periféricos: CIC Norte, CIC Sur, Barrio Juan XXIII, San Ramón, Puerto Boca”.

Cabe señalar que en este esquema de cobertura también está contemplada la zona rural y este día jueves, si las condiciones del tiempo mejoran irían a vacunar a paraje Las Mercedes y otros 20 parajes rurales en días sucesivos.

“Hacemos un gran trabajo territorial dentro de Goya, en las periferias y fuera de Goya junto a la delegación de Desarrollo Social de la provincia quienes acompañan estas intervenciones al campo”.

POLÍTICA EN SALUD

Este fortalecimiento y continuidad es consecuencia de una buena y estudiada política en salud que se viene dando desde hace años, primero con el gobierno de Ignacio Osella y luego con el actual de Mariano Hormaechea, gestión que lleva adelante una política de salud en materia sanitaria, continuar abarcando a más sectores que no pueden tener acceso “con una

impronta muy importante en los que es la salud”.

“Tenemos planes para más adelante. Nosotros hemos reforzado aspectos como la salud mental, fortalecido con más profesionales y ya empezamos los talleres en las escuelas para adolescentes y con temáticas que la población nos pide, escuchamos y damos respuestas en base a nuestras posibilidades, pero siempre creciendo en nuestra tarea diaria”.

Consultado por una especie de balance, Martínez estimó que en cuanto a la atención primaria de salud se ha hecho un “buen trabajo todos estos años” no dejando sin cobertura médica a los sectores más marginados y tratando de incluir a todos.

“En algunos casos se han complejizado y ampliado las atenciones, sobre todo en la atención y promoción de hábitos saludables”.

En este punto mencionó al staff de profesionales de Kinesiología que trabaja en la dependencia brindando servicios en Sala Central y los barrios.

“Tenemos kinesiólogos en todas las salas a los cuales se les dotó de aparatología para realizar tareas de rehabilitación en las personas. Son con turnos programados”, aclaró.

Agradeció a todas las áreas municipales que trabajan en equipo junto a APS en diferentes puntos de la ciudad, “trabajar en equipo da buenos resultados”.

PRESENCIA DE APS EN EVENTO SURUBÍ

Martínez adelantó que junto a su equipo de profesionales médicos y enfermeros va a estar presente brindando servicio de asistencia durante la Fiesta del Surubí. Mantuvo reuniones organizativas con el secretario de Desarrollo Humano, Julio Canteros y con el presidente de la comisión organizadora COMUPE Pedro Sá.

“Ya diagramamos los lugares donde vamos a estar ubicados nosotros, las ambulancias, así que nos estamos preparando para eso también”, cerró.

EXITOSO REMATE DE HACIENDAS EN GOYA Y MÁS DE 70 PRODUCTORES SE VIERON BENEFICIADOS

La venta tuvo lugar en la tarde del miércoles en el predio de la Sociedad Rural de Goya, en un marco de gran acompañamiento de productores que presenciaron el evento. Previamente se dirigieron a los presentes, Marcelo Parodi en representación de la Sociedad Rural de Goya, el Interventor del IPT Ingeniero Alejandro Correa y el Gerente Técnico del IDERCOR, Rodolfo Kunz, quienes agradecieron a los productores y compradores por la confianza depositada en este sistema de comercialización que impulsa el Gobernador Gustavo Valdés. El total de cabezas de ganado consignadas alcanzó a 1204



Un nuevo remate para pequeños y medianos productores se llevó a cabo en Goya, con la presencia de un importante número de productores, muchos de los cuales participaron con la venta de lotes.

La organización y coordinación estuvo a cargo del Instituto de Desarrollo Rural IDERCOR, con la logística de personal del área de Producción del Instituto Provincial del Tabaco, y el acompañamiento de la Municipalidad de Goya y la SRG. Además, los funcionarios que hicieron uso de la palabra, antes del inicio de la subasta, se observaron la presencia del Secretario de Producción de la Municipalidad de Goya, Valerio Tito Ramírez, entre otros.

La venta a cargo de la firma Che Piré de Francisco Gortari y La Porteña dejó buenos números al final de la jornada, lo que indica el éxito que una vez más experimentó el remate, el

Gobierno Provincial lleva adelante hace varios años en diferentes localidades acercando una excelente forma de comercialización para los pequeños y medianos productores, quienes cuentan con el beneficio que el gasto de flete cubre la provincia para que los márgenes sean redituables.

Tanto el Ingeniero Alejandro Correa en representación del IPT, como el Gerente Técnico del IDERCOR Rodolfo Kunz, destacaron la convocatoria y agradecieron a los productores por la participación y las bondades del sistema que el Gobierno Provincial acerca de esta forma a los productores, también destacaron el trabajo previo realizado, con la inscripción y control que llevó adelante el personal del IPT implicado en la organización, además de agradecer la predisposición de los integrantes de la Comisión Directiva de la Sociedad Rural de Goya y la

tarea de Che Piré., además de expresar públicamente el

agradecimiento por la colaboración a la Policía Provincial, representado por el PRIAR, a SENASA y FUCOSA.

Prof. Dr. Miguel Ángel Barrios

1700 AÑOS DE UNIDAD: CÁTEDRA ABIERTA DEL CONCILIO DE NICEA EN GOYA

El Obispado de Goya convoca a la comunidad a participar de la Cátedra Abierta “Concilio de Nicea 325-2025. 1.700 años de Unidad en la Fe y la Misión de la Iglesia”, un ciclo de conferencias gratuitas que se desarrollará los sábados 26 de abril y 10 de mayo, de 8 a 10 horas, en el Colegio Santa Teresa de Jesús (España 559).

La actividad, de modalidad presencial y virtual, estará a cargo del Prof. Dr. Miguel Ángel Barrios, destacado politólogo, sociólogo e historiador, autor de más de 25 libros sobre Historia y política de América Latina. Sus dos últimas obras, Por qué Patria Grande? y Poliedro y Amistad Social, cuentan con prólogos firmados por el Papa Francisco, lo que refleja el diálogo entre la reflexión académica y la pastoral de la Iglesia.

Los asistentes recibirán un certificado oficial de participación al finalizar cada jornada. La Cátedra Abierta está



OBISPADO DE GOYA

Cátedra Abierta

Sábado 26 de Abril

Sábado 10 de Mayo

de 8 a 10 hs.

Calle: España 559

LUGAR: COLEGIO STA.

TERESA DE JESÚS,

GOYA PCIA. DE CTES.

Prof. Dr. Miguel Ángel Barrios

“Concilio de Nicea 325-2025.

1.700 años de Unidad en la Fe y la Misión de la Iglesia”:

Invita, Obispado de Goya

Modalidad: presencial-virtual

***Se entregarán certificados de asistencia**

dirigida a estudiantes, agentes de pastoral, docentes y público en general interesado en la historia de la Iglesia y su proyección contemporánea.

COMENZARON LAS ACTIVIDADES FÍSICAS EN JUBIPEN: UNA APUESTA POR EL BIENESTAR DE LOS ADULTOS MAYORES

Con una destacada participación de adultos mayores, en la tarde del pasado martes comenzaron oficialmente las actividades físicas en el Centro JUBIPEN, en el marco de una propuesta integral que busca promover hábitos saludables y mejorar la calidad de vida de este sector de la población.



La iniciativa, impulsada por la Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social de la Municipalidad de Goya, a través de la Dirección de Fortalecimiento Familiar, ofrece clases de actividad física dos veces por semana, los días martes y jueves a las 17 horas.

Además, como parte de las actividades recreativas y formativas, los días miércoles y viernes, de 15:30 a 17 horas, se desarrolla un taller de enseñanza de ajedrez, que no solo estimula el pensamiento estratégico, sino que también fomenta la

concentración y el encuentro entre pares.

Con propuestas que combinan movimiento, mente activa y vínculos

sociales, JUBIPEN se consolida como un espacio de contención, aprendizaje y bienestar para los adultos mayores de Goya.

LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PRESENTE EN LA FERIA DEL LIBRO DE BUENOS AIRES



El municipio de Goya fue invitado a participar de las reuniones

organizativas de las ferias del libro del interior organizadas por la fundación del libro en el marco de la 49 edición de la Feria del Libro de Bs As. En la misma se expusieron las distintas ferias del libro que se realizan en el interior. Estuvieron presentes ferias de Tucumán, Comodoro Rivadavia, Neuquén, Puerto Madryn, entre otras.

En la misma se establecieron las distintas fechas de las ferias del libro, armando un calendario de las ferias de todo el país. Por primera vez Goya ingresa al calendario de ferias oficiales.

En las reuniones organizativas participó la Secretaria de Educación del Municipio doctora Sonia Espina.

Esta noche 22 horas

AMAD RECIBE A TOKIO CON LA OBLIGACIÓN DE VOLVER AL TRIUNFO

El Tren Verde se mide este jueves desde las 22 horas ante Tokio de Posadas en el Gigante del Nordeste, con el objetivo claro de cortar una racha negativa y reencauzar su rumbo en la Liga Federal. Las entradas anticipadas ya están a la venta.



Luego de dos caídas consecutivas, AMAD (4-8) necesita reencontrarse con la victoria para mantenerse con chances de clasificación en esta recta final de la fase regular. El rival de turno no es menor: Tokio (6-6), un elenco armado para pelear por el ascenso, pero que también transita una campaña irregular.

El equipo goyano viene de perder el pasado lunes en su visita a Mitre de Posadas, el actual puntero del torneo. Sin embargo, bajo la conducción del entrenador Juan Humberto "Tano" López Ríos, el plantel busca reponerse rápidamente y aprovechar la fortaleza del Juan Antonio Faturo para sumar dos puntos vitales.

Desde la Comisión Directiva del club confirmaron que las entradas anticipadas pueden adquirirse a un valor de \$2.000 en la secretaría de la institución y en los puntos de venta habilitados en la ciudad: Aires de Campo y Creciendo, en horario comercial. Estarán disponibles hasta este jueves por la tarde.

Uno de los juveniles del equipo de primera división, Facundo Montti, habló en la previa del encuentro y dejó sus sensaciones: “Nos sentimos muy preparados para este partido. Sabemos que es un equipo difícil, con jugadores de experiencia y que se armaron para pelear. Pero nosotros en casa somos un equipo que crece y somos fuertes”, expresó el joven jugador, que comparte plantel con sus hermanos, prolongando así la “dinastía Montti” en el club.

Con orgullo, Facundo destacó el valor emocional de este momento: “Es algo muy especial. Jugar con mis hermanos en este torneo es una

experiencia única, que siempre soñamos y hoy se nos está dando en esta Liga Federal”.

Por último, dejó un mensaje claro a la hinchada: “La hinchada es una locura, como en todos los partidos están ahí alentando, y eso, la verdad, ayuda mucho anímicamente al equipo. Los esperamos esta noche y en los partidos que nos queden en casa”.

Todo está listo para que esta noche el Gigante del Nordeste vuelva a latir con fuerza. El Tren Verde busca su revancha y cada punto cuenta en la lucha por seguir soñando.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina